
令和４年度第２回 

公立大学法人公立はこだて未来大学教育研究審議会議事録 

 

１ 日 時  令和４年５月１６日（月）１５：００～１７：０２ 

２ 場 所  オンライン開催 

３ 出席者 

委    員：片桐学長（議長），川嶋副理事長，平田副学長（理事），佐藤（任）事務

局長（理事），三上副学長（学科長），鈴木（恵）副学長（社会連携セン

ター長），香取研究科長，和田学科長，中小路情報ライブラリー長，宮

本メタ学習センター長，大場システムデザインセンター長 

  オブザーバー：奥野高度ＩＣＴコース長，安井情報デザインコース長，櫻沢複雑系コー

ス長，川越教務委員長，新美学生委員長，佐藤（直）入試委員長 

事 務 局：杉村企画総務課長，佐藤（修）財務・研究支援課長，久保田教務課長 

 

４ 議 事 

 (１) 審議事項 

① コ・ラボの設置申請について 

・ 佐藤（修）財務・研究支援課長から，資料１に基づき説明があり，原案のとおり

に了承された。また，平田副学長からプレスリリースについて提案があり，担当教

員および事務局で検討することになった。 

 
  ② 教員公募について 

・ 川嶋人事委員長から，当日配付資料に基づき説明があり，原案のとおりに了承さ

れた。また，選考委員会のメンバーについて確認があった。あわせて教員公募の広

報について積極的に協力するよう依頼があった。 
 

（２）報告事項 

 ① 令和５年度学校推薦型選抜における指定校について 

・ 佐藤（直）入試委員長から，資料２に基づき，令和５年度学校推薦型選抜におけ

る指定校について報告があった。推薦枠の見直しについて質疑があり，原則として

見直しは３年であるが，状況を見ながら毎年確認をしている旨の回答があった。ま

た，片桐学長から，推薦枠の通知方法について確認があり，以前は各学校を訪問し

ていたが，今年度の対応については事務局と検討する旨の回答があった。 
 

  ② 特別研究費の配分について 

・ 川嶋副学長から，資料３に基づき，令和４年度特別研究費の配分について報告が

あった。また，不採択にになった申請については，その理由を文書で通知する予定

である旨の説明があった。 

 

 



 (３) その他 

  ① 大学院における指導教員の変更について 

・ 香取研究科長から，当日画面共有資料に基づき，博士前期課程の指導教員に関す

る申し合わせについて説明があり，次回の研究科委員会での説明方法について意見

交換がされた。 

 

  ② ライブラリーからのお知らせ 

   ・ 中小路情報ライブラリー長から，ライブラリー利用者の基本的なルールを作成す

ることと，名誉教授や非常勤の特任教授について，権限は外部利用者のIDを発行す

ること，購入依頼は予算を別に措置しなければいけないことから，控えていただく

よう依頼する予定である旨の報告があった。 

 

  ③ 学生への合理的配慮について 

   ・ 和田学科長から，オンラインで卒業研究をすることに対する合理的配慮の対応方

法について確認があり，川越教務委員長から，学生からの申請に基づき，事務局と

教務委員会を通して対応する旨の回答があった。 

 

  ④ 助教の採用について 

   ・ 片桐学長から，助教の採用について，長期的な期間で採用が必要かを判断するた

め，コース内で検討してほしい旨の依頼があった。 


